

Irlanda recordó a Wilde

Irlanda conmemoró el 150º aniversario del nacimiento de uno de sus escritores más internacionales, controvertidos y celebrados de la historia: Oscar Wilde (Dublin, 1854-1900). Grupos y sociedades culturales organizaron varios, aunque modestos, eventos literarios y exhibiciones, quizás intentando ser consecuentes con una de las frases más conocidas del escritor: "En este mundo sólo hay dos tragedias, una es no conseguir lo que uno quiere y la otra es conseguirlo".

Hijo de una acostumbrada familia de Dublin, Wilde creció en un ambiente permisivo y bohemio para la época. Su madre, que regentaba un salón lite-

rario, lo vestía con ropas extravagantes o de niña y mimaba su ya larga cabellera, características estéticas que cultivó el artista hasta la madurez. Estudió en el Trinity College de Dublin y en la Magdalene University de Oxford, en Inglaterra.

Después de alcanzar reconocimiento mundial allá por los primeros años de 1880, Wilde empañó su carrera en 1895 al ser condenado a dos años de cárcel por un delito de sodomía.

El autor de la obra de teatro "La importancia de llamarse Ernesto" (1895) fallecía en la habitación de un hotel de París a causa de una meningitis.

DUBLIN, agencias

Irlanda recordó a Wilde [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Irlanda recordó a Wilde [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)